

## 学校の様子(3/14～3/17)

### 3/14(月)放送朝会

少し前までの寒さが嘘のように、あたたかい朝を迎えました。いよいよ卒業式の週です。この一年の締めくくりにあつさわしい週にしたいです。放送朝会では次のような話をしました。

3月14日。今年度最後の朝会です。この一年の思いを込めて、今週も元気なあいさつからスタートしましょう。心の準備はいいですか。「おはようございます!」

先週は、卒業式の予行練習や6年生を送る会がありました。1年生から5年生の皆さんの、ありがとうの気持ちや力強いエネルギーが、スクリーンの映像や温かい拍手からいっぱい伝わってきました。6年生の皆さんの心にもいっぱい響いていましたよね。いよいよ今週の金曜日は卒業式です。今日を含めてあと5日。1～5年生の皆さんはあと7日を残すのみとなりました。

2つお話をします。1つは…

一年の締めくくりのときだからこそ、大切にしてほしい言葉のことです。それは「ありがとう」と「ごめんなさい」です。今のクラスの仲間や先生たちとも、まもなくお別れです。今の自分があるのは、多くの人との出会いや支えがあったからこそです。感謝の気持ちを忘れずに、思いを伝えることができる人であってほしいと思います。それが「ありがとう」の言葉です。

もう一つの「ごめんなさい」は…、この一年、楽しいこと、うれしいことばかりではなかったのではないかなと思うからです。けんかをしてしまったこと、嫌な思いをさせてしまったこともあったのではないのでしょうか。何か心にひっかかっていることがある人は、「あのときごめんね」と、思いを伝えることができるといいなと思います。心に区切りをつけて、次の新たなスタートをよりよいものにしてほしいと思っています。

2つめのお話です。皆さんは…、今が一番ですか!?

この一年、いろんなことにチャレンジして、いっぱい成長しましたよね。先週は6年生の皆さんの卒業式練習や学年レクや送る会の様子を見て、いい6年生になったなと成長を感じました。

ただ、市が洞小学校全体の様子からは、今が一番よいはずなのに、2学期のときの方がよかったなあ…と思うことがあります。それは…朝の元気レベルが下がり気味だなあ…と思う今日この頃なのです。今日は正門付近に活気がありましたね。明日からは、PTAの「いっちすマイルチャレンジ100%」も加わる予定です。今年度の締めくくりの週でもあります。卒業式はもちろんですが、日常の毎日でも、ぜひ有終の美をみんなです飾ろうではありませんか。

最後にラスト朝会ということで、残りの時間、校長先生もチャレンジします。予行練習で歌詞を忘れてしまっていた校歌の3番のみチャレンジします。4年間市が洞小学校にいるのに校歌もぼつちり歌えないんじゃ、偉そうなこと言えませんからねえ。では、いざチャレンジです。皆さんは心の中で、校長先生より先に歌ってくださいね。(3番いきなりは難しかったので、1番から早送りの独り言でぼそぼそ歌い、いざ3番にチャレンジしました! 途中あぶなかったですがチャレンジ成功です! たぶん…)

チャレンジ成功です! では…この1週間、できることを全部やって、コロナ対策もしっかりとして(実はこれが一番心配ですが…)、いい卒業式と、いいクラスの締めとしましょう。



2年生の教室より



5年生の教室より



6年生は体育館より

### 3/14(月)分団会

3限に分団会を行いました。3学期の振り返りとともに、来年度に向けた新たな班編制による分団での注意事項を確認しました。本日一斉下校からは、新しい班長となった5年生を中心に、6年生が後ろから見守る形でスタートしました。



### 3/15（火）～17（木）PTAいっちースマイルチャレンジ100%

今週は6年生の皆さんが、登校後に正門付近に集まり「あいさつ」で学校を盛り上げています。火曜からの3日間はPTAでも今年度を締めくくる「いっちースマイルチャレンジ100%」で元気をいっぱいいただきました。ありがとうございました。



### 3/16（水）PTA：新旧理事役員会

今年度・来年度のPTA役員・理事の皆さんが、多目的室にて一堂に集まり、思いを共有したり引き継いだりする会を行いました。『できるときに できることを できる範囲で』のスタンスで、直接的・間接的に子どもたちを支えていただきました。本当にありがとうございました。

たいへんなこともいろいろとあったことと思いますが、いつも温かく見守っていただき接していただき、ありがとうございます。今日の会でのお一人お一人の話しから、いつも学校を支えていただいている思いを感じ、感謝の気持ちでいっぱいになりました。青山会長がおっしゃった『一隅を照らす』思いをもって、私も自分ができることを精一杯やって、みんなの力で子どもたちを照らしたいと思いました。市が洞小PTAの皆様、引き続きよろしく願いいたします。



### 3/16（水）掃除の縦割り班より：6年生へのありがとうメッセージ

掃除の縦割り班ごとに、お世話になった6年生にメッセージカードをおくりました。今年度はコロナの影響により、縦割り班活動が例年より少なかったですが、1～5年生が「ありがとう」の気持ちを6年生に伝えました。



### 3/17（木）卒業式に向けた最後の練習：6年生

卒業式前日を迎えました。今日は通知表を渡したり、卒業アルバムの寄せ書きを書いたり、学級でのお楽しみの時間があったり…と、学級ごとに時間を過ごし、4限に体育館にて卒業式の最後の練習を行いました。証書授与や別れの言葉を練習した後は、6年担当の先生一人一人から、学年全体に向けた最後のメッセージがありました。明日は天気の心配はあるものの予定

どおり実施します。コロナが完全におさまったわけではありませんが、学級閉鎖で卒業式を延期することなく、ここまですることができました。様々なご協力に感謝です。ありがとうございました。

明日の6年生の姿を楽しみにしながら、できる準備を精一杯して、卒業式に臨みます。

明日はよろしくお願いたします。



### 3/17（木）卒業式準備：5年生

明日の卒業式準備を5年生と先生たちが協力して行いました。今年度も卒業式に5年生は参加しませんが、卒業式準備を一生懸命行う姿をみて、最高学年になる準備もできつつあるなど感じました。5年生の皆さんありがとう。



★卒業式に向けた学校の掲示物やメッセージなどを紹介します。



★保健室前には・・・いやしくとなごみちゃんから「卒業おめでとう」メッセージが描かれています！

★6年生からのお礼のメッセージが、各学年に掲示されています！





＜今週の給食＞

17日は6年生にとっては小学校生活最後の給食です。赤飯と桃のタルトをおいしくいただきました。もちろん、さわらやさわにわんもです。給食の様子をちょっとのぞいてみました。卒業前のおいしい笑顔をいただきました。今週もおいしい給食をありがとうございました。



3/14 けんちゃん信田のあんかけ  
キャベツとツナの和え物  
豚汁



3/15 ミルクロールパン  
チキンビーンズ  
アーモンドサラダ  
オレンジ



3/16 高野豆腐の卵とじ  
いわしの梅煮  
塩こんぶ和え



3/17 赤飯 赤しそ和え  
さわらの甘酢あんかけ  
さわにわん  
桃のタルト



★牛乳チャレンジ継続中！  
ストロー現在38本！！



★「もものタルト」じゃん  
けん！ 6年生強し！



★6年間おいしい給食をありが  
とうございました！(≧▽≦)

